2024-07-15

Sacan de las calles de CDMX 164 toneladas de propaganda electoral

Autor: Gerardo Hernández Género: Nota Informativa

https://vanguardia.com.mx/noticias/sacan-de-las-calles-de-cdmx-164-toneladas-de-propaganda-electoral-AH12626475

CDMX.- Más de 164 toneladas de propaganda electoral del proceso electoral del 2 de junio fueron retiradas de las calles de la Ciudad de México, por parte del gobierno capitalino y las alcaldías, informó el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Estas acciones resultan insuficientes, ya que en las calles, mobiliario urbano y casas siguen colgados pendones y mantas promocionando a diversos exaspirantes a un cargo público.

El instituto electoral local pidió a los partidos políticos que se sumen al retiro de su propaganda, la cual colocaron en las diversas etapas del proceso electoral.

Autoridades recordaron que la normativa señala que es responsabilidad de los gobiernos el retirar la propaganda; sin embargo apeló a la corresponsabilidad que tienen las fuerzas políticas y sus candidatos.

¡No te pierdas nuestras investigaciones exclusivas! Conoce los motivos del reportaje, directamente de sus autores, con nuestra newsletter semanal.

En este sentido, el IECM envió a las representaciones de los diversos partidos oficios mediante los cuales solicitan el retiro de la propaganda electoral que fue colocada en las calles e informar a los candidatos de esta obligación.

El Gobierno de la Ciudad de México informó que hasta el 10 de julio retiraron de la vía pública 117.31 toneladas de propaganda electoral, mientras que las alcaldías reportaron que retiraron 46.9 toneladas adicionales.

La propaganda deberá ser enviada a centros de reciclaje y esto se tiene que acreditar mediante las constancias que éstos espacios emiten, con el objetivo de contribuir a la reducción de la basura en la capital mexicana.